

Jésus était né à Bethléem en Judée, au temps du roi Hérode le Grand. Or, voici que des mages venus d'Orient arrivèrent à Jérusalem et demandèrent : « Où est le roi des Juifs qui vient de naître ? Nous avons vu son étoile à l'orient et nous sommes venus nous prosterner devant lui. » En apprenant cela, le roi Hérode fut bouleversé, et tout Jérusalem avec lui. Il réunit tous les grands prêtres et les scribes du peuple, pour leur demander où devait naître le Christ. Ils lui répondirent : « À



À Bethléem en Judée, car voici ce qui est écrit par le prophète : *Et toi, Bethléem, terre de Juda, tu n'es certes pas le dernier parmi les chefs-lieux de Juda, car de toi sortira un chef, qui sera le berger de mon peuple Israël.* » Alors Hérode convoqua les mages en secret pour leur faire préciser à quelle date l'étoile était apparue ; puis il les envoya à Bethléem, en leur disant : « Allez-vous renseigner avec précision sur l'enfant. Et quand vous l'aurez trouvé, venez me l'annoncer pour que j'aie, moi aussi, me prosterner devant lui. » Après avoir entendu le roi, ils partirent.

Et voici que l'étoile qu'ils avaient vue à l'orient les précédait, jusqu'à ce qu'elle vienne s'arrêter au-dessus de l'endroit où se trouvait l'enfant. Quand ils virent l'étoile, ils se réjouirent d'une très grande joie. Ils entrèrent dans la maison, ils virent l'enfant avec Marie sa mère ; et, tombant à ses pieds, ils se prosternèrent devant lui. Ils ouvrirent leurs coffrets, et lui offrirent leurs présents : de l'or, de l'encens et de la myrrhe. Mais, avertis en songe de ne pas retourner chez Hérode, ils regagnèrent leur pays par un autre chemin.

## Intentions de messe

**Décès de la semaine :** Benjamin JEUNESSE (36 ans) de Rochefort ;

**Samedi 4 janvier 18h00 à Rochefort :** Jacques GIBIAT ; Joseph CITOLEUX

**Dimanche 5 janvier 10h30 à Saint-Maurille :** Joseph RENO (9<sup>ème</sup> anniversaire) ; Fam. BRAULT-COULON ; Roger MOSSET et défunts Fam. ; Marie-Louise BIROT ; Georges DENIS ; L'anniversaire du baptême de Adélaïde et Marie des Neiges.



**Infos paroissiales  
du 5 janvier 2025**

**Épiphanie du Seigneur**

## Édito, par le père Guillaume, Curé

### L'Église ne fait pas de « marketing »

Depuis plusieurs décennies, on s'inquiète de la baisse de la pratique dans nos églises : moins de croyants, moins de prêtres, baisse des baptêmes, des mariages et des sépultures, etc. C'est un fait ! Personne ne pourra le nier. Mais je m'interroge néanmoins sur les diagnostics qui sont posés ; et surtout sur les remèdes proposés.

« Il faudrait moins de ceci et plus de cela » ; « Il faudrait que l'Église soit plus comme ceci et moins comme cela » ; « Il faudrait s'adapter » ; « Il faudrait évoluer » ; « Il faudrait vivre avec son temps » ; « Il faudrait que les prêtres soient comme ça » ; « Il faudrait que l'Église change » ; « Il faudrait... » ; « Il faudrait... » ; « Il faudrait... »

Mais après tout, pourquoi le faudrait-il ? L'Église aurait-elle des obligations ? Des comptes à rendre à des actionnaires ? Un bilan comptable à justifier ? Des "ventes" à rehausser ? Non, bien-sûr que non ! L'Église n'est pas une entreprise commerciale. Et vouloir absolument appliquer des stratégies "commerciales" de "marketing" pour renouveler l'Évangélisation de notre monde, c'est aussi efficace que de vouloir tondre un chauve.

Il y a deux mille ans, trois mages venus d'Orient se sont présentés à Jérusalem, annonçant avoir vu se lever l'étoile du Messie. Ce même Messie que les fils d'Israël attendaient depuis au moins 7 siècles ! Mais personne ne s'est bougé pour venir avec les mages à Bethléem ! Ont-ils usé de stratégies pour emmener avec eux la population de Jérusalem ? Non ! Car en vérité, ça ne sert à rien. La Foi n'est pas un produit commercial qui réussira si on met en place une bonne stratégie de communication.

La Foi est avant tout une affaire de conversion du cœur, une affaire de choix de vivre l'Évangile, une affaire de volonté de suivre Dieu, une affaire de répondre personnellement à l'appel du Seigneur. Et on peut se donner toutes les excuses pour expliquer pourquoi on n'a pas voulu aller à Bethléem. Il n'empêche que c'est là, dans la crèche, que nous rejoignons et nous attendons le Sauveur du Monde.

Ils étaient peu nombreux à la crèche de Bethléem, ils seront peu nombreux aussi au pied de la Croix au Golgotha. Mais le Salut est bien là, pour tous ceux qui veulent vraiment l'accueillir !

## Horaires des Messes

Lundi 6 janvier	Épiphanie du Seigneur		
Mardi 7 janvier	St Raymond de Penafort	09h00 18h00	Adoration Saint-Maurille Messe à Chaudefonds
Mercredi 8 janvier	St Lucien de Beauvais	09h00 09h30 18h00	Adoration à Rochefort Messe à Rochefort Chapelet à Saint-Maurille
Jeudi 9 janvier	Bse Alix Le Clerc	09h00 11h00	Messe à Saint-Maurille Chapelet à Rochefort
Vendredi 10 janvier	St Guillaume de Bourges	18h00	Messe à Saint-Maurille
Samedi 11 janvier	St Paulin d'Aquilée	09h30	Messe à Notre Dame
<b>Samedi 11 janvier</b>	Messe anticipée	18h00	Messe à Chaudefonds
<b>Dimanche 12 janvier</b>	<b>Baptême du Seigneur</b>	<b>10h30</b>	<b>Messe à Saint-Maurille</b>

## Infos paroissiales et diocésaines

### ■ Veillée de louange

La prochaine veillée de Louange sera le **6 janvier 2025** à l'église de Saint Laurent de la Plaine de 20h00 à 21h00.

### ■ Les « Mardis de Saint-Maurille »

Chaque soirée se déroule sur le même motif : Accueil à 20h00, Enseignement entre 20h15 et 21h00, Questions et Échanges entre 21h00 et 21h30. Prochain thème, **mardi 7 janvier 2025** : « Noël : Épiphanie et manifestation » par le père Guillaume.

### ■ Rencontre « Abbé-Mousse-Papas »

Prochaine rencontre le **vendredi 10 janvier 2025**. Les papas sont invités dès la messe de 18h00 à Saint-Maurille. Après la messe, rendez-vous au Presbytère avec le Père Guillaume : échanges fraternels autour d'une bière et topo rapide (30mn) sur un thème choisi. Fin vers 20h00.

### ■ Patronage Saint Maurille

Rendez-vous pour les enfants de la paroisse le **11 janvier 2025** de **14h00 à 17h00** à la salle Saint-Maurille de Chalonnes-sur-Loire. Thème : la **Fête de l'Épiphanie** !

Les parents sont invités s'ils le peuvent, à accompagner leurs enfants durant cet après-midi.

- **14h00** : accueil & atelier cuisine pour confectionner des galettes des rois.
- **15h00** : Enseignement pour les plus grands avec le père Guillaume. Les plus jeunes auront un atelier fabrication de couronnes et contes.
- **16h00** : prière à l'église devant la crèche.
- **16h30** : partage de la galette & fin à 17h00

N'hésitez pas à en parler autour de vous pour les enfants qui pourraient être intéressés.

### ■ Rencontre des équipes liturgiques de la paroisse

Afin de progresser ensemble dans la profondeur et la beauté de nos liturgies, toutes les équipes liturgiques de la paroisse sont invitées à se retrouver le **samedi 11 janvier 2025**, de **10h30 à 12h00**, à la Salle Saint-Maurille, pour un temps de formation continue et d'échanges.

« Les pasteurs d'âmes poursuivront avec zèle et patience la formation liturgique et aussi la participation active des fidèles, intérieure et extérieure, proportionnée à leur âge, leur condition, leur genre de vie et leur degré de culture religieuse » (Vatican II, SC §19)

### ■ Lancement parcours Alpha

"Un 4ème parcours Alpha va être proposé sur notre paroisse du **09 janvier au 03 avril 2025**. Ce sera tous les jeudis (hors vacances scolaires) de **19h30 à 22h00** à la **salle Saint-Maurille**. Ce parcours a pour but de présenter les bases de la foi chrétienne sur une dizaine de soirées dans une ambiance conviviale. Chaque soirée commence par un repas, puis un topo ou une vidéo et se termine par un temps de partage entre invités.

Alpha c'est pour tous (croyants ou non), c'est gratuit et sans engagement !

Contact : 06 30 23 48 88 ou [alphachalonnnes@gmail.com](mailto:alphachalonnnes@gmail.com).

### ■ Les Enfants Adorateurs

La prochaine rencontre des enfants Adorateurs sera le **17 janvier**.

Un temps de louange, d'enseignement et d'Adoration Eucharistique proposé pour les enfants de la paroisse après la messe de **18h00** à l'église Saint-Maurille à Chalonnes.

Un temps de prière méditative pour vivre un cœur à cœur avec Jésus !

### ■ Hospitalité Notre-Dame de Lourdes de l'Anjou

Le prochain pèlerinage diocésain de l'hospitalité aura lieu du 6 au 11 avril 2025. Pour les malades, les pèlerins et les nouveaux hospitaliers, merci de s'inscrire auprès de :

- Jacky Richoux (06 48 19 32 99) pour Chalonnes
- Annie Babin (02 41 68 39 72) pour Chaudefonds et Saint-Aubin
- Louis Courant (02 53 20 76 66) pour Rochefort

### ■ Une rencontre diocésaine pour les personnes séparées, divorcées, remariées

Le Service Famille et la pastorale des SeDiRe49 organisent au mois de janvier une rencontre café B'ABBA pour les personnes séparées, divorcées, remariées. Cette rencontre aura lieu le **samedi 25 janvier 2025** de **14h00 à 18h00** au **Centre Saint Jean**. Cette rencontre est un temps fort pour *s'écouter, se parler, sourire à la vie et retrouver ensemble la foi en l'avenir*. L'inscription à cet après-midi se fait depuis l'agenda du site diocésain : <https://www.diocese49.org/evenement/separes-divorces-et-maintenant/>

### ■ Soirée bénévole de la paroisse

"En remerciement pour leur engagement, leur dévouement, la paroisse invite tous ses bénévoles à une soirée festive, le **vendredi 31 janvier 2025**, à partir de 19h30, à la salle municipale de Chaudefonds-sur-Layon.

Chandeleur oblige, nous partagerons, ce soir-là, galettes et crêpes. Cette soirée vise à rassembler de façon conviviale toutes les personnes en lien avec un service de la paroisse ainsi que toutes celles qui souhaiteraient s'y investir, même si ce n'est pas dans l'immédiat. Des bulletins d'inscriptions seront envoyés aux membres des différents services (et sinon disponibles au presbytère), afin de nous permettre d'organiser au mieux cette soirée."

Une annonce à faire passer ? [communication.stmaurille@gmail.com](mailto:communication.stmaurille@gmail.com)